

image not found or type unknown



image not found or type unknown



So klingen die Stimmen der Schweiz!

Heimweh

- Gold & Platin für Debüt-Album «Heimweh»
- Swiss Music Awards: «Best Group» & «Best Breaking Act»
- Aktuelles Album: «Ärdeschön» (September 2019)

Heimweh ist ein Projekt-Männerchor, der es sich zum Ziel gemacht hat, die schönsten Stimmen der Schweiz zu vereinen. Herkunft, musikalische Ausbildung, Genre oder Alter sollen dabei keine Rolle spielen. Mit zwölf Sängern ins Leben gerufen, will Heimweh weiteren Sängern die Chance bieten, bei einem einmaligen musikalischen Projekt dabei zu sein.

Die zwölf Stimmen besingen Gefühle, wie sie jeder kennt und erlebt. Heimweh singt vom Wunsch nach Liebe, Heimat und einer Familie. Damit sich die Sänger gesanglich und auch persönlich miteinander anfreunden können, wird regelmässig zusammen geprobt. Die erprobten Lieder werden anschliessend an Konzerten oder an Veranstaltungen zum Besten gegeben. Die Heimweh-Sänger kommen aus allen Ecken der Deutschschweiz. Ein gemeinsames Zuhause gibt es nicht, aber eine gemeinsame Leidenschaft — die Musik und



image not found or type unknown

